



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 362
11 de Julio de 2019

La tercera edición del festival de cine independiente se realiza en la UCE

En entrevista para Radio Universitaria, el integrante del colectivo Contrapique, Alex Ocaña, comentó que este año el Festival de Cine Documental Emergente se enfocó en el concurso de microdocumentales con el fin de convertirse en el espacio para la construcción de nuevos proyectos encaminados a temas políticos y sociales.

Ocaña señaló que el cine independiente permite contar historias sin presiones e intereses particulares que, en el caso de trabajos comerciales, entregan productos con visiones sesgadas en beneficio de sus auspiciantes, un ejemplo de ellos son los temas de trabajadores ambulantes, la censura, personas desaparecidas entre otras.

El festival inició el 09 de julio en el Teatro Universitario con la proyección Tijera Contra Papel, y se extenderá hasta el 19 de julio. La agenda completa se encuentra en la página de Facebook @DocketFestival. **AC**

